

Liebe Genossinnen und Genossen der DKP,

Da es uns nicht möglich ist, an der Trauerfeier für Genossen Marcel de Jong in Leverkusen teilzunehmen, möchten wir euch unsere tiefe Anteilnahme übermitteln.

Wir kannten Marcel nicht nur als prinzipienfesten und mutigen Kommunisten, sondern auch als lieben, hilfsbereiten Menschen, der sich trotz seiner Krankheit nicht unterkriegen ließ. Während seiner Fahrradtouren, die ihn seinerzeit quer durch Deutschland, Frankreich, Belgien und die Niederlande führten, war es eine Selbstverständlichkeit, dass er in Luxemburg bei der KPL halt machte, der er nicht nur wegen der leckeren Luxemburger »Mirabelle« freundschaftlich verbunden war.

Marcel nahm während zwei Jahrzehnten, Jahr für Jahr an unserem Pressefest teil, und wir holten uns, dank seiner großen Kenntnis über die politische und ideologische Ausrichtung vieler kommunistischer Parteien in Europa und in der Welt, oft Informationen und Rat bei ihm. Fehlen wird er uns auch bei den Vierparteienkonferenzen, während denen er während der vergangenen zehn Jahre als Übersetzer arbeitete und zu denen er unsere Beiträge Jahr für Jahr ins Niederländische übersetzte.

Er wird uns fehlen, auch wenn wir ihn in bester Erinnerung behalten werden.

Für die KPL

Ali Ruckert
(Vorsitzender)